

Bühlstrasse soll endlich sicherer werden

Im Artikel der SN vom 18. Dezember 2019 wird informiert, dass an der Bühlstrasse auf der Breite die maximale Parkzeit künftig vier Stunden betragen soll. Damit wird der Verkehr logischerweise stärker zunehmen.

Die TCS Sektion Schaffhausen hat das Problem betreffend Verkehrssicherheit auf dieser Strecke den zuständigen Behörden erstmals schon im September 2018 vorgebracht.

Im Zusammenhang mit der Neu-Regelung müssen nun zwingend auch folgende Punkte im Hinblick auf die Verkehrssicherheit berücksichtigt und verbessert werden, da diese enge Strasse ein stark frequentierter Schulweg ist und auch von vielen älteren Bewohnern des Alterszentrum Breite, Haus Wiesli, benutzt wird.

- Der Fussgängerweg geht nur bis Mitte Bühlstrasse und muss bis zur Rosenbergstrasse verlängert werden.
- Die Ein- und Ausfahrt beim Schützenhausparkplatz muss sinnvoll geregelt werden
- Da die Bühlstrasse als Schleichweg in beiden Richtungen via Rosenbergstrasse, respektive zum Schützenhaus benutzt wird, muss das Verkehrsregime an der Bühlstrasse neu geregelt werden (Einbahn mit Zufahrt ab Kreisel Schützenhaus)

Doris und Hans Werner Iselin